

Klettern & Klettersteige



KONTAKT

 www.outdooractive.com

Abwechslungsreiche Klettergärten und Kletterhallen in der Umgebung

Obwohl die bekannten Nordwände der Alpen mindestens zwei Autostunden entfernt sind, finden Kletterbegeisterte auch in der Region von Vitznau genügend Möglichkeiten, um diesen Sport auszuleben. Die nächstgelegenen Indoor Kletterhallen befinden sich in Morschach oder in Luzern mit Routen in allen Schwierigkeitsgraden. Auch Klettergärten in der freien Natur gibt es zahlreich. So befinden sich schöne Klettergärten an der Rigi Hochfluh, in Gersau oder auf der anderen Seite des Sees in Risleten. Genauso abwechslungsreich wie die Routen, ist auch der Fels in diesen Klettergärten unterschiedlich: Wo an der Rigi griffiger Kalk und steile bis überhängende Felspartien locken, findet man in Risleten eine Kalkplatte für Reibklettererliebhaber. Alle Klettergärten sind mit ÖV und einem Fussmarsch gut erreichbar. Wer es lieber alpin mag, der findet eine schier unendliche Auswahl von alpinen Klettertouren im Urnerland oder im Gebiet rund um Engelberg. Und was gibt es schöneres als am Abend die müden Arme und Beine am Seeufer von Vitznau auszustrecken und die feine Gastronomie zu geniessen.